



# Matemáticos

Amenaza, el tono parecía tener esa intención, con venir a menudo y pedir explicaciones al presidente Barreda por no haber aprobado el Estatuto de Castilla-La Mancha. En la segunda visita en pocos días a la región de Mariano Rajoy, la primera fue un apresurado acto de entregas de carnés al día siguiente de no haber aprobado su partido el dictamen sobre el Estatuto en la comisión Constitucional del Congreso, intentó cuadrar el círculo. Para ello se apoyó en que no aceptó, y tampoco lo hizo su secretaria nacional, **María Dolores de Cospedal**, pregunta alguna en torno al asunto que ellos mismo sacaron a relucir, el Estatuto. Así desde luego resulta más sencillo.

Dijo Rajoy en Puertollano: *"A partir de ahora siempre que venga a Castilla-La Mancha voy a preguntar por qué teniendo mayoría el señor Barreda no aprueba el Estatuto que le parece. Lo voy a preguntar hasta que me responda"*. Para el líder de la oposición, es de "cajón" que si hay mayoría *"apruebo lo que me parece bien; si no, es que algo oculto, estás engañando porque ha sido incapaz de dar una explicación porque no la hay"*.

Aunque la portavoz del Gobierno regional, **Isabel Rodríguez**, dijo en contestación a Rajoy que, por su preparación: *"entiendo que de sumas y restas está todavía capacitado"*, hay serias dudas al respecto. Rajoy debería de saber que era imposible aprobar el Estatuto con el voto en contra del PP toda vez que los partidos nacionalistas habían anunciado su abstención, caso de que PP y PSOE no se pusieran de acuerdo, por considerar que no era asunto suyo y haberse presentado el asunto por las comunidades de Valencia y Murcia como algo contra ellos. El Estatuto, al ser una Ley Orgánica, necesita obligatoriamente contar con el apoyo de, al menos, 176 diputados, la mitad más uno. El PSOE cuenta con 169, sumando los el PSC, el PP con 152, IU con 2, incluido también el representante catalán, y el resto son partidos regionalistas y nacionalistas, salvo **Rosa Díez** que ya dijo que votaría en contra. No hay manera pues

de sacar el Estatuto adelante si estos últimos se abstienen y el PP vota en contra, como tal hizo. Esto en cuanto a las matemáticas, en lo referente a la política resulta impensable y criticable si se hubiera dado que se hubiera aprobado sólo por el PSOE cuando de las Cortes de Castilla-La Mancha salió aprobado por unanimidad. Si tal hubiera hecho quienes le critican por retirarlo serían igual de vehementes en criticar a Barreda por aprobarlo en solitario. Con ser curiosas, extrañas y erráticas, en el apartado matemático, las palabras de Rajoy no lo son menos las formuladas por el portavoz que el PP tuvo en el Congreso para éste asunto, el diputado toledano y presidente provincial del PP, **Arturo García Tizón**, cuando le preguntaron esta semana si pondría fecha de caducidad al Tránsito y contestó: *"yo estaría encantado, pero ellos (PSOE) no lo han querido"*. Curiosa porque en el Estatuto que aprobaron las Cortes de Castilla-La Mancha se fijaba el año 2015 con fecha de caducidad y él mismo, en el Congreso, cuando se debatió la toma en consideración del mismo, calificó como provocación que se fijara esa fecha, y hace unos días mantuvo el calificativo de provocación aún cuando se había rebajado y mucho las pretensiones de Castilla-La Mancha para posibilitar el acuerdo.

Se juega con el olvido; pero es un hecho que el presidente de Murcia, **Rodríguez Valcárcel**, ha contado con todo el apoyo de su partido el PP, han formulado él y los miembros de su gobierno las declaraciones que a tenido a bien en defensa de su posición y que por lo general era criticar la defensa que en Castilla-La Mancha se hacía del agua que pasa por sus cuencas, que en el PP regional se impuso la política del silencio, a lo que llamó prudencia, y por tanto Valcárcel no era contestado y que la presidenta regional, **María Dolores de Cospedal**, no defendió en ningún momento el Estatuto que las Cortes de Castilla-La Mancha habían aprobado por unanimidad, también con los votos del PP; pero entonces no era secretaria general del partido. Lo demás es camuflaje.



*María Dolores de Cospedal, presidenta del PP regional y Mariano Rajoy, presidente nacional del PP.*

## Honores

Uno tiene la sensación de que aunque aprobado por el Consejo de Gobierno que preside Barreda, en realidad el mérito de la concesión de la medalla de oro de Castilla-La Mancha a la Mesa del Agua, de la que forman parte los dirigentes de las organizaciones agrarias, sindicales, empresariales, representantes institucionales y de los municipios ribereños de Entrepeñas y Buendía, corresponde a Cospedal. Conforme la presidenta regional del PP iba descalificando a los miembros de la Mesa por haberse situado junto al Presidente Barreda en la defensa del agua de Castilla-La Mancha, éstos iban añadiendo mérito para la concesión de la medalla que les será entregada el 30 de mayo durante la celebración del Día de la Región, que este año tendrá lugar en Albacete, ciudad que a su vez celebra los 300 años de su Feria, una fiesta declarada de interés turístico internacional y que, por ello, también ha sido reconocida con la medalla de oro de la región, al igual que el compositor de Brihuega Guadalajara, **José Villarojo**.

La nota de humor es para *"Muchachada Nui"* y para **José Mota**, a partir de ahora hijos predilectos de Castilla-La Mancha. Designación que sin duda alcanza el mayor de los consensos.